



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26776

18/01/2018

70855

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada y en lo que respecta a ADIF, se informa que la inversión en el período 2012-2017 en la línea Bobadilla-Algeciras asciende a un total de 39,38 millones de euros (IVA incluido).

Adicionalmente, cabe señalar que la inversión en el período 2012-2017 realizada con cargo al programa 453A “Infraestructura del transporte ferroviario”, en el proyecto de inversión 2005 17 20 0124 “L.A.V. Bobadilla – Ronda - Algeciras” en términos de obligaciones reconocidas, asciende a un total de 568.833,72 euros.

Madrid, 19 de julio de 2018